

# OPINI PUBLIK

## Babinsa Koramil 17/Adimulyo Tingkatkan Kapasitas Linmas, Beri Pelatihan PBB Dan Wasbang

Nurfaizin - [ADIMULYO.OPINIPUBLIK.ID](http://ADIMULYO.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 20, 2022 - 20:31



*Babinsa Koramil 17/Adimulyo Kodim 0709/ Kbm , Serka Sugito dan Serda Susanto bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan pelatihan dan pembinaan Linmas*

KEBUMEN - Sebagai upaya peningkatan kapasitas Linmas, Babinsa Koramil 17/Adimulyo Kodim 0709/ Kbm , Serka Sugito dan Serda Susanto bersama

Bhabinkamtibmas melaksanakan pelatihan dan pembinaan Linmas. Bertempat di Aula Desa Banyurata Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Selasa, (20/12/2022).

Kegiatan pelatihan dan pembekalan ini untuk penyegaran bagi anggota Linmas. Tujuannya meningkatkan pengetahuan Linmas dalam melaksanakan tupoksi, wawasan kebangsaan, Kedisiplinan dan beberapa materi terkait pengamanan serta ketertiban masyarakat,” seru Babinsa Desa Banyurata, Serda Susanto

Dalam materi PBB, dengan waktu yang diberikan satu jam, Babinsa Serka Sugito hanya melatih PBB dasar kepada Linmas harapanya dapat merubah hal kecil yang dipakai sehari hari.

Sedang Materi Wawasan kebangsaan disampaikan lahirnya bangsa ketika bangsa Indonesia berjuang membebaskan diri dari segala bentuk penjajahan. Mulai dari penjajahan oleh Portugis, Belanda, Inggris dan Jepang.

“Perjuangan bangsa Indonesia yang waktu itu masih bersifat lokal, ternyata tidak membawa hasil. Karena belum adanya persatuan dan kesatuan, sehingga dengan mudah diadu-domba,” ucapnya.

Babinsa menambahkan, perjuangan terus digencarkan perlawanan para pahlawan telah membuktikan kepada kita tentang semangat perjuangan bangsa Indonesia. “Semangat yang tidak pernah padam dalam usaha mengusir penjajah dari Nusantara,” tegasnya.

Pada Akhir penyampaiannya Babinsa Berharap dengan adanya kegiatan peningkatan bagi anggota linmas ini diharapkan dapat menjadi bekal dan menambah wawasan serta meningkatkan kualitas bagi peserta latihan sehingga mampu melaksanakan tugas dengan baik dan benar. “Tanggap, trampil, trengginas serta mempunyai sikap dan perilaku yang baik, sopan tapi tegas pada saat melaksanakan tugas di Desa maupun di tengah-tengah masyarakat,” Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen